

## Se celebra en Córdoba la Asamblea Nacional de AEMO

La Asociación Española de Municipios del Olivo consensúa una declaración referente a la PAC, solicitando medidas de gestión de mercados que permitan capacidad de maniobra para la formación de precios

### Redacción

Jueves 11 de abril de 2013 - 16:36



Presidida por la máxima representante de la Diputación y presidenta de AEMO, María Luisa Ceballos, y Francisco Reyes, vicepresidente de AEMO y presidente de la Diputación de Jaén, se ha celebrado en el Palacio de la Merced la XVI Asamblea Nacional de la Asociación Española de Municipios del Olivo.

En el transcurso de la asamblea, se programaron acciones como la ejecución del proyecto europeo ENPI Med-Diet, que AEMO desarrollará junto a diferentes socios de 11 países ribereños del Mediterráneo y que está liderado por la Unión de Cámaras de Comercio de

Italia.

Este proyecto cuenta con un presupuesto para AEMO de 136.922 euros y su objetivo es la promoción y formación en torno al menú tradicional mediterráneo, con el aceite de oliva virgen como elemento vertebrador, dirigido fundamentalmente a los restauradores y escolares.

AEMO organizará, en el seno del ENPI, charlas formativas a profesores de primaria, ESO y secundaria sobre las propiedades saludables y culinarias del aceite de oliva, también implementará y propondrá un módulo horizontal de formación sobre aceite de oliva y dieta mediterránea para que sea impartido entre los escolares y estudiantes de hostelería y restauración de la formación profesional.

Por otra parte, los socios de AEMO fueron informados de la consolidación del proyecto AEMO en la red, donde la asociación ha reafirmado su presencia en las redes sociales con sus páginas de Facebook, Twitter, Blog y Boletín Digital e-Oliver, que en su conjunto están suponiendo más de 16.000 impactos semanales.

AEMO estará presente también, a través de sus red RECOMED de Ciudades Oleícolas del Mediterráneo, en la Exposición Universal de Milán 2015 dedicada a la alimentación.

Por último, la Asamblea aprobó por unanimidad una Declaración de los miembros de AEMO, referente a la nueva PAC en la que insta a incluir en la reforma de la nueva Política Agraria Común medidas de gestión de mercados adecuadas para tener capacidad de maniobra en los precios.